

# DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

25 juin 2025

## ALSACE FAN DAY : à ERNO aussi ! (\*)

La journée du 24 juin est désormais une journée culte : c'est la journée mondiale des amoureux de l'Alsace !

Erno n'a pas échappé à la règle. Cela grâce à l'initiative de Françoise, gérante du restaurant à la COURONNE. Il est vrai quand on a comme voisin Jean-Pierre ALBRECHT, fervent défenseur de la langue alsacienne, et comme cousin Joël ARON, musicien du groupe folklorique de Bouxwiller (entre autres), les atouts ne manquaient pas pour réussir une belle soirée sur la terrasse de son établissement.

Les amoureux de l'Alsace locaux ne se sont pas trompés et sont venus nombreux pour passer un bon moment et déguster qui, une salade alsacienne, qui, une tarte flambée, plats de rigueur pour cette manifestation.

Les coiffes alsaciennes et les costumes alsaciens étaient aussi au rendez-vous. Ils étaient portés par des danseurs du groupe folklorique nommé ci-dessus.

Ajoutez à cela une superbe météo et tout était « **prima !** ».

A reconduire, incontestablement.



(\*) une vidéo est visible sur youtube chaine « mrnalfred » <https://youtu.be/MPcygpMVec4>

A.I.